
 
 
                                         ACTA Nº 40: 10 de noviembre de 2015 
                                (aprobada el 18 de 12 de 2015) 

Comisión de Calidad 
Ciencias Ambientales 
  
 

El día 10 de noviembre, a las 12.00 horas, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias se 
reúnen los siguientes miembros de la Comisión: 
 

• Josefa López Martínez 
• D.  Luis Fernández Pozo 
• D. Juan Manuel Sánchez Guzmán 
• Dª Carmen Fernández González 
• Eva María Rodríguez Franco 
• Miriam Andrea Hernández del Barco 

 
En dicha reunión actúa como coordinador y secretario Juan Manuel Sánchez Guzmán. 
 
El orden del día fue el siguiente: 
 
1. - Aprobación, si procede, de las actas de las de sesiones anteriores (ACTA 38 y 39).  
2. - Informe del Coordinador de la Comisión.  
3.- Puesta  en marcha, según normativa  vigente del PSIT-2015. 
4.- Situación y Resultados de las subcomisiones derivadas del informe anual 2014. 
5.- Puesta en marcha del Informe anual de calidad del grado de Ciencias Ambientales. 
6.- Asuntos de trámite. 
7.- Ruegos y preguntas.  
 
 
 
1. - Aprobación, si procede, de las actas de las de sesiones anteriores (ACTA 38 y 39).  
 

Tras algunas modificaciones al acta 39. Se aprueban por unanimidad 
 

2. - Informe del Coordinador de la Comisión.  
 

Se informa de las últimas reuniones de la Comisión de calidad del Centro y de la situación  en 
la se encuentra las estadísticas necesarias para elaborar los informes de seguimiento y anual. 

 
3.- Puesta  en marcha, según normativa  vigente del PSIT-2015. 
 

Se aprueba la composición de la de la Comisión de Seguimiento Interno de las Titulación, que 
quedará constituida por: 



Nombre y apellidos Relación con el título 
Juan Manuel Sánchez Guzmán Coordinador de la CSIT 

Profesor del Área de Zoología 
Francisco Javier Acero Díaz Profesor del Área de Ciencia de la Tierra 
Teresa Sosa Díaz Profesora del Área de Ecología 
Eva María Rodríguez Franco Profesora del Área de Ingeniería Química 
Josefa López Martínez Profesora del Área de Botánica 
Luis Fernández Pozo Profesor del Área de Edafología 
Carmen Fernández González Profesora del Área de Inorgánica 
Miriam A.Hernández del Barco estudiante 

 
 

4.- Situación y Resultados de las subcomisiones derivadas del informe anual 2014. 
 

Se informa y debate sobre el resultado de las comisiones  creadas en su momento, 
indicándose que ya se encuentra vigente la modificación de la ficha correspondiente a la 
asignatura Trabajo Fin de Grado. 

Respeto a la Comisión para las asignatura Prácticas Externas. esta no llego a reunirse, ya que 
conversaciones con la persona del equipo de dirección de la Facultad de Ciencias que lleva el 
tema, sirvió para entender que las conclusiones obtenidas por la comisión de calidad de 
Ciencias Ambientales eran erróneas. 

Las comisiones de huecos y solapamientos de los temarios de las asignaturas del grado, están 
trabajando con las fichas de las asignaturas aprobadas para el presente curso y se espera que 
para diciembre pueda concluirse el trabajo 

 
5.- Puesta en marcha del Informe anual de calidad del grado de Ciencias Ambientales. 
 

Se distribuye el trabajo y se propone esperar a cuando los datos de la UTEC estén disponibles. 
 

6.-   Asuntos de trámite. 
 

 No hubo 
 

7.-Ruegos y preguntas.  
 

No hubo 
 
 
Sin otro asunto que tratar, se levanta la sesión siendo las 13,30 horas del citado día 
 
 

 
 

Fdo.: Juan Manuel Sánchez Guzmán 


